Dieses Hygienekonzept trägt der Tatsache Rechnung, daß Sektionskurse an verschiedenen Orten stattfinden (Berlin, Mittelgebirge, Alpen Deutschland, Alpen Österreich, usw.), an denen jeweils Inzidenzabhängig verschiedene Regeln gelten. Im Zuge der sich derzeit schnell verbessernden Corona-Lage sind beinahe wöchentliche Änderungen der jeweils geltenden Regeln zu erwarten. Gleichzeitig kann beinahe jederzeit auch wieder eine Verschlechterung der Lage eintreten, die kurzfristige Verschärfungen der Regeln zur Folge hätte. Es wäre daher nicht zielführend, für jeden Fall genaue Regeln aufzuführen, weil dieses Konzept dauernd veraltet wäre. Wir beschränken uns daher auf die Feststellung allgemeiner Regeln.

- 1. Für jeden Kurs gelten die Hygienekonzepte des Veranstaltungsortes. Insbesondere erwähnt seien hierbei das Hygienekonzept des sektionseigenen Kletterzentrums und des Teufelsberges in Berlin, sowie die Hygienekonzepte der Unterkünfte und Hütten auf denen Kurse außerhalb Berlins stattfinden.
- 2. Der Ausbilder ist verantwortlich dafür, den Teilnehmern die jeweiligen Hygienekonzepte am Veranstaltungsort bekannt zu machen. Die Ausbilderin achtet auch in ihrem Wahrnehmungsbereich auf Einhaltung dieser Regeln.
- 3. Bei Reisen innerhalb Deutschlands oder ins Ausland sind die Teilnehmer selbst für die Einhaltung etwaiger Beschränkungen und die Einhaltung von Einreiseregeln verantwortlich.
- 4. Bei groben oder wiederholten Verstößen gegen lokal geltende und vorher bekannt gemachte Corona-Regeln kann die Ausbilderin eine(n) Teilnehmer(in) vom weiteren Kurs mit sofortiger Wirkung ausschließen. Ein solcher Ausschluss führt in keinem Fall zu Schadensersatzansprüchen. Der Ausbilder soll die Geschäftsstelle baldmöglichst über den Ausschluss informieren.
- 5. Alle Teilnehmer\*innen an Kursen mit mindestens einer Übernachtung müssen zu Kursbeginn einen aktuellen Corona-Antigen-Schnelltest (nicht älter als 24 Stunden) von einem offiziellen Testzentrum vorweisen.
- 6. Unabhängig von allen zwingenden Regeln wird das Tragen von Masken in Innenräumen und ein Antigen-Test zu Beginn des Kurses dringend empfohlen.

Dieses Hygienekonzept bleibt gültig bis es aufgehoben wird oder durch eine anderes ersetzt wird.

Referat Ausbildung, Sektion Berlin

Jakob Walcher und Bernhard Niebojewski